EL ABUSO DE CONFIANZA EN MÉXICO

ANÁLISIS SINTÁCTICO-SEMÁNTICO DE NORMAS PENALES

- EL DELITO DE FRAUDE
- APROPIACIÓN INDEBIDA
- INCUMPLIMIENTO DE CONTRATO



MARTINIANO MARTÍNEZ REYES

trillas

BOLETÍN DE LA SECRETARÍA GENERAL CORRESPONDIENTE AL TRIMESTRE DE JULIO A SEPTIEMBRE DE 2013

Martínez Reyes, Martiniano. El abuso de confianza en México : análisis sintácticosemántico de normas penales. — México : Trillas, 2013.

343.972 M3857a-t

En esta obra se realiza un análisis sintáctico-semántico muy riguroso y completo de las treinta y cuatro normas penales constitutivas del abuso de confianza. El autor destaca la importancia del uso del método científico para conocer el contenido exacto de la normatividad nacional, lo cual permite plantear adecuadamente los problemas, poner a prueba las hipótesis y construir teorías; por ello, aplicó en su trabajo el modelo lógico del derecho penal.

El análisis de las normas se desarrolla en tres fases: inicialmente anota los textos legales que integran el tipo penal, luego apunta la expresión simbólica y más tarde explica la semántica de los elementos que integran el tipo.